



Countdown läuft!

10.000 beteiligten sich an Warnstreiks und tariflichen Aktionen.

Das ist ein klares Zeichen für die 3. Tarifverhandlung, die am 15. Februar in Saarlouis stattfinden wird. Dort müssen die Arbeitgeber sich bewegen. Vier Nullmonate, Minierhöhungen, überlange Laufzeit und nichts zu Altersteilzeit, wie von den Arbeitgebern angeboten, stellen keine Lösung dar!

Wir sind bereit für einen Tarifabschluss...

...aber nicht um jeden Preis! Unsere Forderung von +4,5 % mehr Einkommen ist finanzierbar. Nicht nur die gesamtwirtschaftliche Lage, auch die wirtschaftliche Dynamik bei Textil ist gut. Es wurden mehr Menschen in 2016 eingestellt und die Auslastung ist hoch. Die Personalkosten betragen im Durchschnitt bei Textil nur 18 % und bei Bekleidung nur 14 %. Die geforderte Erhöhung bedeutet eine Gesamtkostensteigerung von 0,8 % bei Textil und von 0,6 % bei Bekleidung!

Unsere Forderung nach einer verbesserten Altersteilzeit ist sozial gerecht. Nach jahrelanger harter Arbeit müssen die Beschäftigten sich Altersteilzeit auch leisten können.

Und wenn die Arbeitgeber meinen unbedingt sparen zu wollen: Anspruch auf Einkommenserhöhungen haben nur Mitglieder der IG Metall!

Was passiert, wenn nichts passiert?

Dann wird es in dieser Tarifrunde eine weitere Eskalationsstufe geben. WIR werden dann dort den Konflikt austragen, wo WIR die Arbeitgeber und ihre Kunden treffen können. **WIR sind bereit!** Für einen Tarifabschluss mit Augenmaß, aber auch für eine längere Auseinandersetzung.

Jetzt gemeinsam für unsere Forderungen engagieren.

Werde **WIR** und sei dabei. Gemeinsam schaffen **WIR** diese Tarifrunde!

WIR für mehr Einkommen! **WIR** für mehr Mitglieder!

Weitere Infos unter: www.textil-tarifrunde.de und [Facebook.com/IG Metall Textil-Bekleidung-Textile Dienste](https://www.facebook.com/IGMetallTextilBekleidungTextileDienste)